



西合志南小学校だより

# 西南小の風

【校訓】明るく かしこく たくましく

学校教育目標：主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成



令和7年 4月18日  
第 1号  
文責 西村 英一

## 令和7年度、スタート

令和7年度、全校児童872名でのスタートを切りました。4月8日の就任式では、子供たちが転任してきた職員の話を興味津々に聴いていました。また、職員の自己紹介が終わるたびに、子供たちの間から自然と拍手が起きていました。そんな子供たちのあたたかい歓迎ぶりに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

就任式後の始業式では、校訓「明るく かしこく たくましく」を取り上げ、子供たちに取り組んでほしいことを話しました。「明るく」では、「あいさつをする」「返事をする」「感謝の気持ちを伝える」。「かしこく」では、「命を大切にする」「人の気持ちを考えて行動する」「おかしいと思うことがあったら、相談する」。「たくましく」では、「睡眠を十分にとる」「朝ご飯を食べる」「手洗い、うがいをする」。

子供たちには、これらのことについて継続して取り組んで、充実した毎日を送ってほしいと思います。

令和7年度も、子供たち一人一人のよりよい成長をめざし、全職員で教育活動を展開していきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 春休み、学校をきれいにしてくださいました

春休み、民生委員の方々が来校してくださり、1年生が利用する教室やトイレ、昇降口、手洗い場などの清掃をしてくださいました。作業をしていただいた後は、隅々まできれいになっていました。別の日には、地域の方が正門付近を清掃してくださっていました。たくさんの方々のおかげで、すっきりとした環境で、始業式、入学式を迎えることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



## ご入学、おめでとうございます

4月9日に入学式を挙行しました。今年度の1年生は、150名です。入場の際には、元気に入場する子、緊張した様子の子、保護者の方を見つけて笑顔を返す子など様々でしたが、みんなすてきな姿を見せていました。教室には、1年生を歓迎する掲示物などが飾り付けてありました。また、1年間の学校生活を描いた絵も掲示していました。サクラ舞う風景を描いた絵、運動会の玉入れの場面の絵などがありました。15日からは給食も始まりました。少しずつでよいので、学校での過ごし方を学んでいってほしいと思います。



## 交通事故防止に関するお願ひ

1年間で子供たちが交通事故に遭う件数が多いのが、「4月～6月」と「10月～12月」です。また、事故が多い時間帯は「登校時」と「下校後」です。

学校では、日頃から道路に飛び出さないこと、登下校時に車に気をつけて歩くこと、自転車のルールを守って乗ること等を指導しています。また、16日には地区児童会を行い、登校の仕方や交通事故防止について話をしています。

道路を通る際、慣れていないことも事故の原因となります。慣れてきて「大丈夫だろう…」と油断することや遊びに夢中になることも危険です。ご家庭でも、子供さんに交通事故防止についてお話し下さい。よろしくお願いいたします。